MZkrei01

Vereinsleben

red. NACKENHEIM Auf der Mitgliederversammlung Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim ließ der Vorsitzende Bernward Bertram die Feierlichkeiten und Aktivitäten des 112-jähri-gen Bestehens Revue passie-ren. Neben dem Tag der offeren. Neben dem Tag der offe-nen Tür wirkte die Feuerwehr auch aktiv am Gemeindeleben mit. Die Teilnahme an Veranstaltungen wie dem Weinfestumzug, dem Johannisfeuer, den Prozessionen am großen Gebet und an Fronleichnam, dem St. Martinsumzug, am Tag der sauberen Gemarkung und dem DLRG-Inselfest seien Zeichen der dörflichen Gemeinschaft.

Wegen seiner 18-jährigen Verdienste um den Förder-verein und die Feuerwehr wurde Wehrleiter Alfred Kimmes zum Ehrenmitglied ernannt. Kassierer Helmut Sattler be-richtete von der finanziellen Unterstützung durch den För-derverein bei Umbau und Reparatur der Kühltheke, bei der Anschaffung einer Glasvitrine und bei der Beschaffung von Sweatshirts, Namensschildern und eines Anrufbeantworters. Kassenprüfer Thomas Die und Bernhard Tegen-Mann und Bernhard Tegen-kamp bescheinigten eine ein-wandfreie Buchführung. Beide wurden für ein weiteres Jahr wiedergewählt. Oliver Hoch-haus wurde zum 1. Schriftführer gewählt, Werner Balbach, Peter Koch und Reinhard Petry stellen das Ehrengericht für die kommenden fünf Jahre. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Klaus-Peter Matz und Franz-Josef Weißmantel geehrt.

Josef Weißmantel geehrt.
VG-Bürgermeister Reinhold
Stumpf dankte besonders für
die geleistete Arbeit im Bereich
der Jugendfeuerwehr. Wehrleiter Alfred Kimmes beglückwünschte alle Geehrten und
Beförderten sowie Jens Rech
zur Ernennung zum Jugend-

feuerwehrwart.